

6. Kronig. "Morphine-Scopolamine Anesthesia in Labour." *British Medical Journal*, September 19th, 1908.
7. Veit, J. "Ueber den wert der Narkose bei der Geburt." *Therapeutische Monatshefte*, Berlin, December xxii, No. 12.
8. Buist. "The Use of Hyoscine-Morphine Anesthesia in Labour." *British Medical Journal*, September 19th, 1908.
9. Gminder. "Morphium Skopolaminnarkose in der Geburtshilfe." *Beitrage Zur Geb. und Gynaek*, Leipsie, xii, No. 2.
10. Fenton, Frederick. "Anesthesia in Labour." *Canadian Journal of Medicine and Surgery*, 1907.
11. Kronig. "Scopolamine-Morphine Anesthesia in Obstetrics." *Deut. Medizinische Wochen-schrift*, May 21, 1908.
12. Webster, W., M.D., C.M. Notes on the Action of Atropine, Hyoscyamine Hyoscine, Scopolamine, Duboisine and Daturine. *Journal of the Winnipeg Medico-Chirurgical Society*, 1906-1908, page 83.
13. Steffen, W. "Deliveries Under Scopolamine-Morphin." *Arch. F. Gynakologie*, lxxxi No. 2. Abstracted in *The Journal*, May 25th, 1907, page 1821.
14. Newall, F. S. "Scopolamine-Morphin Anesthesia in Obstetrics." *Surgery, Gynecology and Obstetrics*, August, 1907. Abstracted in *The Journal* September 14th, 1907, page 969.
15. Emil Ries. "Scopolamine-Morphin Anesthesia in Gynecology." *American Journal Obstetrics*, February, 1908.
16. Bloss. Ueber die Schneiderlinsehe Skopolamin-Morphiumnarkosa. *Beitrage zur klinischen Chirurgie*. Bd. xxxv. Heft 3.
17. Stella. Etude pharmacodynamique de la Scopolamine et de l'Hyoscine. *Arch. internat. de Pharmacodynamie et de Therapie*. Bd. iii, 1897.
18. Kochmann. Beitrage zur Wirkung des Scopolaminum hydrobromicum. *Ebenda* Bd. xii, 1904.
19. Korff. Die Narkose des Herrn Schneiderlin *Munch. Med. Wochenschr*, 1901, No. 29.
20. Derselbe. *Munch. Med. Wochenschr*, 1902, No. 27.
21. Derselbe. *Munch. Med. Wochenschr*, 1903, No. 46.
22. Derselbe. *Berl. klin. Wochenschr*, 1906, No. 51.
23. Schneiderlin, Aerztliche-Mitteilungen aus und fur Baden, 1900, Mai.
24. Kronig und Gauß. Anatomische und physiologische beobachtungen bei dem ersten Tausend Ruckenmarksanesthesien. *Munch. Med. Wochenschr*, 1907, No. 40. u. 41.
25. Steinbuechel. Vorlaufige Mitteilung uber die Anwendung von Sk.-M.-Injektionen in der Geburtshilfe. *Centralbl. f. Gyn.*, 1902, No. 48.